



Un nouvel élan pour redynamiser le cœur de ville avec Pierre FERNANDEZ

Nous voulons apporter une véritable cohérence urbaine au service des habitants en transformant notre commune en un village durable. Le centre historique souffrant aujourd'hui d'un déséquilibre entre stationnement, sécurité piétonne et mise en valeur du patrimoine, il est temps d'agir avec une vision claire pour redonner vie à notre centre ville.

NOS PROJETS.

Construire un village durable et cohérent.

Nous proposons un projet d'aménagement durable qui concilie patrimoine, mobilité, stationnement et services de proximité. Convaincus que l'avenir de notre village appartient à tous, ces projets seront co-construits en étroite concertation avec la population. Notre équipe s'engage à mener une réflexion collective sur le schéma de déplacement et l'offre de stationnement. Nous moderniserons la mobilité en mettant en place un nouveau plan de circulation pour fluidifier le trafic, faciliter les trajets quotidiens et sécuriser les piétons. Un espace mieux organisé, c'est un centre-ville plus accessible, plus vivant et apaisé.

Améliorer les déplacements.

La rue doit redevenir un espace partagé. Nous veillerons à la protection de tous les piétons, de l'enfant en trottinette aux parents avec poussettes, en passant par les personnes à mobilité réduite (PMR).

Développer un réseau de pistes cyclables cohérent et sécurisé.

Le vélo ne doit plus être une alternative périlleuse, mais une solution évidente et fluide. Notre priorité est de créer un véritable réseau cyclable par l'aménagement de liaisons directes et sécurisées pour rejoindre les grands axes cyclables existants, facilitant ainsi le cyclotourisme et la promenade.

Créer de nouvelles zones de stationnement. Pour fluidifier la circulation et faciliter l'accès à nos commerces.

Apaiser le cadre de vie.

Favoriser les déplacements doux, c'est aussi agir pour l'environnement et le lien social. En réduisant les nuisances sonores et la pollution liées au trafic de transit, nous redonnons au village son atmosphère paisible et accueillante.

Agir pour le cœur du village. (végétalisation & convivialité)

Créer un espace végétalisé agréable et installer du mobilier urbain moderne et fonctionnel. Mettre en place une sécurisation de l'espace pour les familles et les enfants.

Réaménager le centre historique.

Mise en lumière de la "cellera" médiévale lieu d'histoire millénaire et de mémoire collective. Notre objectif avec vous, redonner à la place du village son cœur de vie.

Bâtir une économie locale forte et vivante à Trouillas.

Nous avons l'ambition de faire de Trouillas un village dynamique où produire, entreprendre et consommer localement devient une évidence. Parce que nos viticulteurs et nos arboriculteurs façonnent l'âme de notre terre, nous serons à leurs côtés.

Nos commerces et artisans sont le moteur de notre vie sociale. Nous rendrons notre village plus accueillant pour stimuler l'activité de proximité.

Installer un distributeur bancaire. Pour garantir l'accès à l'argent liquide, assurer l'autonomie de nos aînés et soutenir la vitalité de nos commerces.

C'est ensemble, avec nos agriculteurs, nos artisans et nos commerçants, que nous bâtirons la prospérité de notre commune.

Voter "Un nouvel élan pour Trouillas", avec Pierre FERNANDEZ c'est choisir une équipe engagée, compétente, à l'écoute et déterminée à agir pour notre commune.

Si vous avez des idées ou des suggestions à nous partager, contactez-nous.

